



Clúster de Turismo realizará primera “Fiesta Tradicional y Costumbrista de Identidad Regional”

- Artesanía, gastronomía y presencia de viñas, son algunos de los atractivos que tendrá el evento.

Luego de una reunión entre el alcalde de Requínoa, Antonio Silva, y el gerente del cluster de Turismo de la Agencia O’Higgins, Sergio Roldán, se decidió realizar la primera feria turística en dicha comuna, actividad que se llevaría a cabo el próximo mes de diciembre. Durante la conversación, Roldán explicó los objetivos que se persiguen a través del trabajo que efectúa el Programa de Mejoramiento de la Competitividad, lo que motivó al edil a dar el vamos al evento que es el primero de estas características que se efectuará en Requínoa.

“Es un desafío que aceptamos gustosos, considerando que desarrollamos un evento a nivel regional. Hemos sido capaces de hacer eventos a nivel comunal, y si tenemos apoyo los recursos y el apoyo externo, creo que definitivamente podemos crear una sociedad que haga llevar a buen término esta iniciativa”, sostuvo la autoridad.

Por su parte, el gerente del cluster de Turismo, Sergio Roldán, manifestó que “esta es una gran oportunidad para dar el inicio oficial a todas las actividades relacionadas al turismo en la Región, posicionando la oferta turística de los adherentes del programa y donde además potenciaremos la comuna de Requínoa como una importante vitrina turística desde la Provincia del Cahapoal hacia el resto del país y el mundo”.

Stands de diversas actividades del sector turismo, artesanía, gastronomía, viñas, juegos criollos, números artísticos de renombre, y la visita de turistas nacionales y regionales, durante dos días de feria, son algunas de las proyecciones para este evento masivo.